



Septiembre 23, 2024

Querida Comunidad de Escuela de Guadalupe,

La reciente amenaza de spam a las escuelas de todo el país generó una preocupación comprensible dentro de nuestra comunidad. Es cierto que son tiempos en los que puede ser aterrador ser padre o madre, o empleado de la escuela. Por ello, es imperativo que tomemos en serio todas las amenazas.

Habiendo pasado esta alerta, que afortunadamente fue breve, y el susto, quisiéramos compartir algunas de las muchas medidas que son parte del trabajo que realiza el personal de la escuela para mantener seguros a sus hijos. Nuestra escuela está a la vanguardia en medidas de seguridad escolar, no solo en nuestra capacidad para responder a las amenazas, sino también en nuestra capacidad para prevenirlas.

A continuación, compartimos sólo algunas de las capacitaciones, convenios de cooperación y esfuerzos que realizamos regularmente para garantizar la seguridad en Escuela de Guadalupe.

Asociación con el Departamento de Policía de Denver

Tenemos una relación sólida y permanente con los oficiales del Departamento de Policía de Denver, y particularmente, con el de nuestro distrito, Distrito 1. Cuando hemos solicitado apoyo a la policía de Denver, han sido receptivos y han actuado inmediatamente. Además, apenas el Departamento de Policía tenga información sobre amenazas creíbles que afecten a nuestra escuela, se comunicarán con nosotros y tomarán acciones inmediatamente. También tenemos contacto regular con la Unidad de Violencia Escolar del Departamento de Policía de Denver. Esta es una asociación que difundimos a través de una comunicación regular y estamos agradecidos por su apoyo continuo.

Equipo de comando de incidentes

A diferencia de muchas otras escuelas, Escuela de Guadalupe recibe capacitación periódica en el Sistema Federal de Comando de Incidentes (ICS) y contamos con un Equipo de Comando de Incidentes identificado. El ICS es un enfoque estandarizado para la gestión de incidentes que se puede utilizar para emergencias, así como para eventos planificados. Al utilizar este sistema, garantizamos una respuesta coordinada en toda nuestra escuela con varias jurisdicciones y agencias, como los departamentos de policía y bomberos. Asimismo, el personal que forma parte del Equipo de Comando de Incidentes recibe capacitaciones anuales y deben aprobar exámenes federales.



Centro de recursos de seguridad escolar de Colorado

La misión del Centro de Recursos de Seguridad Escolar de Colorado (CSSRC) es ayudar a los educadores, personal de emergencia, organizaciones comunitarias, profesionales de salud mental escolar, padres y estudiantes a crear entornos escolares seguros, positivos y exitosos. Los miembros del personal designado de Escuela toman cursos del CSSRC de forma regular para complementar nuestras otras capacitaciones.

Consultor de seguridad

Estamos tan comprometidos con la seguridad que, durante los últimos años, hemos contratado a un consultor de seguridad externo que capacita periódicamente a nuestro personal y audita nuestras instalaciones y procedimientos. Con su orientación, realizamos una revisión de seguridad mensual y analizamos cualquier inquietud de seguridad, desde procedimientos de uso compartido del automóvil hasta gestión de amenazas.

Lo más importante: fomentamos una cultura positiva y segura

Cualquier consultor de seguridad escolar le dirá que la forma número uno de prevenir la violencia escolar es fomentar una cultura escolar segura y positiva. Esto no solo significa que debemos capacitar a los estudiantes, las familias y el personal para que reconozcan y reporten cualquier actividad insegura, sino también que debemos consolidar la creación de un ambiente donde todos se sientan seguros y bienvenidos. A través de nuestro programa Valores, servicios de consejería escolar y nuestra fe, fomentamos un ambiente que premia el Respeto, la Responsabilidad y la Bondad. Pero una cultura positiva es responsabilidad de todos. Tenemos a sus hijos en el colegio durante 8 horas diarias por 5 días y es nuestro deber prepararlos académica, social y espiritualmente. Ustedes, sus padres y madres, son nuestro socio número uno en este esfuerzo. Es imperativo que los valores que fomentamos durante la jornada escolar también se fomenten en casa.

Esperamos que al compartir esta información tenga absoluta certeza sobre la seriedad y diligencia con la que venimos trabajando para mantener a sus hijos seguros todos los días. Gracias por ser nuestros socios en estos importantes esfuerzos.

Sinceramente,

Michelle Galuszka
Presidenta

Mariella Robledo
Directora